

こんにちは、 日本共産党井上けんじです

日本共産党南地区委員会 ☎ 371-9164 自宅 ☎ (F兼) 691-3323 (携帯) 090-7880-9442
 日本共産党京都市会議員団 ☎ 222-3728 FAX 211-2130
 市会議員団ホームページ <http://cpgkyoto.jp/> E-mail info@cpgkyoto.jp 2018年12月23日号



業者の皆さんが市に要求提出

11日、京都府商工団体連合会（民主商工会＝民商）の皆さんが京都市と懇談。消費税増税ストップや国保料引き下げ等々、業者の切実な要求を訴え、その実現を求めました。井上議員をはじめ日本共産党各市議も傍聴させて頂きました。

16日、府市政報告会を開き、山内府議の府政報告とともに、森田・井上両市議から、市政と市議会の様子について報告させて頂きました（写真）。その後、美術館の問題、消費税増税や水道民営化に道を開く水道法改悪など、国の動向の市民への影響、国保や介護保険などの動き等々について、ご質問やご意見が出されました。また「議会の様子をもっと詳しく報告してほしい」等の



様々なご要望も出されました

消費税増税？の市民への影響は？ 国民健康保険や介護保険などの動向は？

府市政報告会開催

ご意見も頂きました。更に、野党共闘の進展や京都での現状等についてもご質問を頂き、井上議員は「国政で共闘している国会の他の

野党も、京都では、自民公明と同一歩調を取ることが多く、ほぼ、共産党対オール与党との状態。私たちの共闘

促進の立場は国でも京都でも不変だが、むしろ京都の国民・立民各党の皆さんたちがどういう立場に立たれるのかを問うていきたい。共闘促進の為に共産党躍進こそが力ギ」と強調しました。

乗継ぎ運賃の割引が一步前進

市交通局と懇談

14日、共産党市議団の紹介で、「やさしいまち南ネット」の皆さんたちが、市交通局と懇談されました（写真下）。「来春から乗り継

ぎ運賃の割引額の改善」との回答を得ました（市内のA地点からB地点へ一本で行ける場合と行けない場合があり、行けない場合、本来なら、乗換後は無料にすべきだと井上議員は思

乗り継ぎ運賃の改善（来春～） （トラフィカ京カードに限る）

- バス⇄バス（但し90分以内）
90円引き→120円引きへ
(例) 230円×2 - 90円 = 370円から
230円×2 - 120円 = 340円へ
- バス⇄地下鉄（同日中有効）
60円引き→120円引きへ

赤旗日曜版と京都民報の12月30日・1月6日付は合併号となりますが、この「井上けんじ議会報告ニュース」はお休みさせて頂き、新年1月13日号から折込みの予定です。よろしくお願ひします。

停のベンチや屋根についても要望し、できない場合は何がネックになっているのか、その理由も、後日、明らかにするよう求めました。その他、路線の改善や本数増便など、特に南区西部の交通問題に改善を求めました。運賃への消費税転嫁は未定とのことでした。



増便やバス停改善等を求める



公共工事現場訪問調査(12/11)

今年一年、ご購入・またご指導ご鞭撻を賜り、本当にありがとうございます